



La flota dedicada a la limpieza aumenta a 52 vehículos:

## Municipio cuenta con 4 nuevas maquinarias para fortalecer manejo de residuos sólidos de la comuna



Alcalde Patricio Ferreira junto al Cuerpo de Concejales y dirigentes vecinales participan de la bendición de 4 nuevas maquinarias adquiridas por el municipio para fortalecer el manejo de residuos sólidos de Alto Hospicio.

En la actividad realizada a un costado del edificio consistorial donde se exhibieron los equipos de un total de 5 (uno en proceso de licitación), el jefe comunal reiteró la importancia del equipamiento para atender la creciente demanda por servicios de recolección de residuos, debido al sostenido crecimiento de la población. Preciso que estas

adquisiciones que reforzarán la flota de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, aumentará a 52 los equipos municipales de manejo de desechos a nivel comunal. Por lo tanto, se podrá ejercer un mejor servicio de limpieza en

sectores apartados de la ciudad, como el entorno de la ruta A-616, sector Estanque 10 mil y Caleta Buena, donde se crean microbasurales. Además de atención de situaciones de emergencia, entre otros.

En detalle, las nuevas

maquinarias financiadas por el Gobierno Regional que entrarán a operar en la comuna, comprenden 2 camiones compactadores, 1 camión tolva, y 1 cargador frontal. Se recuerda que aún está en proceso de licitación un camión tolva.

